
本 日 第１９９１回 ２０１１年１２月 ９日(金) No.１８８０

本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：新世代奉仕委員会

卓話者：名古屋経済短期大学 藤林清仁様
点 鐘

ロータリーソング 「日も風も星も」 演 題：「東北ボランティアに参加報告」

前 回 第１９９０回 ２０１１年１２月２日(金) 記 録

○斉 唱：「君が代」・「奉仕の理想」

○来訪者：瀬戸北ＲＣ 近藤 博資君

○出席者：会員30名中27名出席 出席率90.00％

前々回補正出席率は11月18日分 １００％

会長あいさつ 西尾 輝久

12月に入りましてめっきり寒くなってきました、

皆さん体調管理には気をつけて風邪などひかないよ

う気をつけてください｡この２～３週間は皆さん忙

しかったと思います､11月18日は新しい給食センタ

ーでの例会､翌日の19日･20日はロータリー最大のイ

ベント地区大会があり、25日には旭野高校でのキャ

ンペーンを行い、若い高校生に少しでもロータリー

の事を知ってもらえたかなと思います｡通常の例会

場を離れ､慣れない場所でもあり準備の皆さん大変

ご苦労様でした。さてウェスティンナゴヤキャッス

ルで行われた地区大会には出席義務者の方、ほとん

ど出席していただきお疲れさまでした｡２日目の講

演者の東海旅客鉄道相談役、須田寛氏の講演が始ま

る前になると退席者も出始め、我々の席の前の方も

空席が目立つようになりました、これは講師の方に

も大変失礼であり、又主催者側も考えなければなら

ないと思います。しかし我が尾張旭ロータリークラ

ブの方々は誰一人途中退席もされず、最後まで研修

されている姿を見て、私は大変うれしく心強く感じ

ました｡例年と異なった点は､大会２日目の午前中の

行事がなく､昼食の弁当の変わりに､友愛の広場でバ

イキング形式の昼食でした。１日目の第29代航空幕

僚長、田母神俊雄氏の講演は１時間30分ほどあり、

大変興味のある話で､誰も席を立たず､大変おもしろ

く聞かせてもらいました。

おめでとう
・結婚記念日：

１２月 ４日 加藤 勇夫君

１２月 ５日 舟橋 龍秀君

・誕生日祝福：

１２月１０日 山田 直樹君ご夫人 昌子様

１２月１６日 大嶋一二三君ご夫人 紀代子様

１２月１７日 丹羽 敏行君

１２月２２日 唐井 仁一君ご夫人 恵美子様

１２月２５日 加藤 勇夫君ご夫人 愛子様

１２月２５日 桜井 雅博君ご夫人 郁子様

今月の結婚記念日

今月の誕生日祝福

家 族 月 間
１２月１７日（土） １２月２３日（金） １２月３０日（金） 平成２４年１月６日（金）

例 18日（金）振替 卓話担当：例会運営委員会

会 年忘れ家族会 法定休日 定款第6条第一節

予 名古屋観光ホテル （天皇誕生日） により クラブフォーラム

定 休 会 （新年を迎えて）



年次総会

2012～2013年度理事役員

会長 （役員・理事） 井田 武憲

会長エレクト・副会長・

クラブ管理運営委員長 （役員・理事）

大野 良之

幹事 （役員） 桜井 雅博

会計委員長 （役員） 箕輪 良孝

会場監督・SAA・出席・会場委員長 （役員）

唐井 仁一

ロ－タリ－情報（直前会長）委員長 （役員）

西尾 輝久

職業奉仕委員長 （理事） 伊豆原浩二

社会奉仕委員長 （理事） 福岡 健

新世代奉仕委員長 （理事） 古橋エツ子

国際奉仕委員長 （理事） 飯田 幸雄

親睦活動委員長 （理事） 山田 直樹

副幹事 （理事） 加藤 清久

幹事報告
・本日の３分間スピーチ 伊豆原浩二君

・本日の会合：第9回理事役員会

・次回の会合：新人研修会

・例会変更お知らせ：別紙

ニコボックス
○お邪魔します。西尾会長もう折り返しです頑張っ

てください。 瀬戸北ＲＣ 近藤 博資君

○結婚記念日を祝っていただき。

加藤 勇夫君、舟橋 龍秀君

○誕生日を祝っていただきありがとうございます。

まだまだこれからと励まされております。

丹羽 敏行君

○家内の誕生日を祝っていただき。

大嶋一二三君、加藤 勇夫君

唐井 仁一君、桜井 雅博君、山田 直樹君

○先週、先々週と移動例会が続きましたが、ご苦労

さまでした。 森 和実君

○寒くなりました、風邪などひかぬように。

服部 右子君

○寒くなって来ました、皆さん身体に気をつけまし

ょう！ 伊豆原浩二君

○いよいよ寒くなりそうです。うがい、手洗い、睡

眠を！ 勝屋 弘忠君

○気候の変化が体調をくずします、健康に注意しま

しょう。 松原 樹君

○あんこう鍋を囲んで新入会員との親睦が出来て。

当日出席者７名

○家内の葬儀に、皆様のご会葬をいただきありがと

うございました。 加藤 清久君

○大変申し訳ありません、早退させていただきます。

水野 幸彦君

第9回理事役員会報告
日時 2011年12月2日（金）13:35～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題１）中日新聞年賀広告について（株）宣通

見積金額も高く、今年度は中止とする

２）中部経済新聞 年賀広告について

・広告を出すことで承認

・年度末(来年の6月末)に｢活動報告｣という

内容で効果的な地区を明示して｢チラシ｣等

を出すという事で検討

｛福岡広報委員長と相談｝

３）尾張旭市サッカー大会メダル贈呈について

（古橋裕志新世代奉仕委員長）

例年通り、実施する事で承認

４）ＩＭパネラー選出、全員登録、交通手段に

ついて （森幹事）

・仲澤 昌容君に依頼する事で検討

・交通手段は､バスを契約せず､各自乗り合い

とする方向で検討

５）タイ洪水被害義援金について

（唐井国際奉仕委員長）

・承認される

・義援金の成果報告等を求めていく事が要望

として出された

６）その他

①理事会案内や死亡通知案内等ＦＡＸと合わせ

て ｛必要のない会員は廃止｝

出来るだけメールを活用する。又次年度に向

けて、ＰＣ活用の支援策を桜井副幹事が考え

る。という事が決定された。

②2000回例会の案内書を､次回例会で配布する

予 定。

事前調査隊の写真を掲載する事も要望された。

③来年１月６日今年度理事役員・委員長と次年

度理事役員・委員長候補との新年会企画が、

幹事より提案され承認された。

卓 話

松前 憲典

ガバナーの

あいさつ

△顕彰者昼食会場 △聖霊中・高校生聖歌隊



「地区大会参加報告」

山田 直樹

私は､地区大会の

第２日目のみしか

参加していません

ので､その範囲での

感想です｡地区大会

はロータリーの中

で一番お祭り的な

催しですので、出

来る限りメンバー

全員が参加して、

その雰囲気を楽し

むというのが良い

と思いますが、キ

ャパの問題でそれ

は相当難しいとい

うことも理解でき

ます。毎年同じようなプログラムで行うこともいた

しかたない思いますが、もう少し何とか新鮮なもの

がだせないものかという印象を持ちました。毎年の

著名な方の講演はそれなりに内容があっていつも聴

いてよかったと思いますが､それ以外は､文章ですま

してもいいのではないかという気がします。

ＲＩ会長代理の今井鎮雄さんのお話の中で、ロータ

リーに若い人々を多く入会してもらうために感覚を

変えていかなければならないということ、ロータリ

ーの活動を世間一般にもっと理解してもらうことが

できるようにしなければいけないこと、青少年のた

めの事業から人道的な事業へのシフト転換が必要な

ことの以上３つのご指摘に感銘を受けました。

以上ご報告いたします。

「地区大会に参加して」 桜井 雅博

今までは、出席

義務としての参加

で、大会に積極的

に参加しようとい

う気持ちは希薄で

した｡しかし､今回

は副幹事として次

年度事業を推進す

る為に、基本的な

事項を学ぶために

参加しました。第

一日目は午前中｢地

区指導者育成セミ

ナー｣に出席し、午

後からは本会議と

以前から楽しみに

していました田母神俊雄氏の特別講演｢世界の諸情

勢と日本の進む道｣に出席しました。

第二日目は、｢ＲＩ会長代理主催顕彰昼食会｣に出

席し､午後からは本会議と須田寛氏の記念講演｢観光

とリニア中央新幹線｣に出席しました。

田母神氏の講演では、我々が守るべきものとして

家族･地域と友情･国家があり、ロータリーの基本理

念を更に深く学びたいと意を強くしました｡また､ブ

ータン国王の国会講演の内容とも通じるものがあり、

日本国と日本民族に誇りを持つべきだとも思いまし

た。

最近､小学校時代の友人とよく話すのですが、｢子

供の頃から、日本に誇りを持てるような教育は受け

ていないし､｢愛国心｣と言うと罪悪のような感情を

持っていたけども､これはおかしな事だ｡真実はどう

なのかを正しく知ることが大切な事だね｣という内

容です。

特に中国の会社と仕事をするようになり､｢日本人

とは何か｣という信念を持っていないと､とんでもな

い事になりそうな不安が強くなりました。東北大震

災の復興支援も､日本人の心を学ぶために､頑張りた

いと思っています。

また、須田氏の講演ではその仕事に対する情熱と

信念には深く感銘しました｡翌日の中日新聞で､ＪＲ

東海がリニア中央新幹線の通過駅建設の費用を全額

負担するという記事が掲載されており、ロータリー

メンバーの力強さを再認識しました｡日本は､今後も

力強く発展していくと確信しました｡ただ､従来の

「国家発展イメージ」が物質重視､事業利益や金銭

重視から､国民幸福度、精神的充実度等に変化して

くるのではないかと思います。

これからも｢もっともよく奉仕するもの､もっとも

多くの報いをえる」の言葉を深くかみしめたいと思

います。｢報い｣とは｢深い感動｣ではないかと最近思

うようになってきました｡それでは､これから３つの

テーマで話します｡まずは､つぎに、さらにという観

点で述べたいと思います。

１．まづは､私とＲＣとの位置関係として､2004年

12月にＲＣに入会しましたが私がＲＣに入会した動

機としては一番は地域に根差した活動をしたいとい

う事と､2005年愛知万博に､｢中国の児童演劇団の子

どもたちを招聘したい｣という希望がありました｡愛

知万博への招聘は実現は出来ませんでしたが､地域

に根差した活動は､これから少しづつ実現していき

たいと思います。

２．つぎに､地区大会の各催事に参加しての感想

として､２つの講演会に参加出来たことは大変有意

義な経験だったと思います｡また､「地区指導者育成

セミナー」に出席して多くの課題があることを学び

ました｡また､その解決手法としてロータリー・リー

ダシップ研究会があることも知りました｡これから､

しっかりと取り組んでいきたいと考えております。

また会議の行事は、富山地区で入会していた青年

会議所の活動と良く似た印象も受け、会員増強につ

いては、繰り返し近隣のＪＣ卒業生の方々にもアプ

ローチすることも必要かと思いました｡兎に角､会員

増強のターゲットして明確な活動対象に出来るので

はと考えます。

１．今後の課題 事業の方向性について

昨年度は､40周年記念事業として｢健康都市記念

塔｣を贈呈しましたが、今年度から50周年事業の一

つとして､尾張旭ＲＣが考える｢健康都市｣構想を少

しでも具体的な｢提言｣として出していけれれば良い

かなと思っています。

また｢夢を！｣ということで､加藤清久さんの、ス

ローガンでもありますが｢自前のロータリー会館

を！｣を掲げたいと思います

以上出席のご報告です。



△尾張旭RCメンバー

交換バナー

舟橋 龍秀君が

１１月１１日（金）

第２６７０地区

徳島プリンスRCで

バナー交換を行いました。

地区大会で表彰

2011年11月20日

ウェスティンナゴヤキ

ッスルにおいて第２７６

０地区

地区大会が開催され、

当クラブがロータリー財

団に会員一人あたり多か

ったので、優秀クラブと

して表彰がありました。

上 地区ガバナーより表彰

横 RIよりバナー

ﾛｰﾀﾘｰ･ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ研修会
閑話休題

RLIは1992年にアメリカ・ニュージャージー州

で、デビット・リンネット元RI理事の提案の提

案によって始められた研修組織で、1994年には

ニュージヤージー州の3つの地区が加わり、その

後1998年にはアメリカ北東部、中部太平洋岸、

カナダまで広がり、現在は80か国、36支部、153

の地区に広がった、RI理事会が承認した多地区

合同奉仕プロジェクトになっています。

研修セミナーの参加者は、希望者を募るのでは

なく、クラブの会長が指名することになってい

ます。クラブ会長は、クラブ内の将来の指導者

として成長する可能性のあるロータリアンを選

んで、このセミナーに参加させることが望まし

いとされています。

このセミナーは、参加者にとって、最も都合の

よい場所と時間に行われ、その内容は講演や講

義ではなく、参加者全員によるディスカッショ

ン方式が推奨されています。研修プログラムは3

コースありますが、参加者は全部のコースに出

席することが奨励されています。

なお私は、このRLIは指導者を養成するという

手法の上で価値があるとしても、ディスカッシ

ョン方式でロータリーの奉仕理念を学ぶことは

不可能であるという立場から、これを積極的に

支持する立場ではないことを付け加えておきま

す。

セミナーの詳しい内容については、2003年に

私が翻訳したマニュアルが、その後も引き続き

使われているようですので、参考にしてくださ

い。 －ロータリージャパンより－

年忘れ家族会の案内
日時 ２３年１２月１７日（土）１８：００～

場所 名古屋観光ホテル

当日のスケジュール

・17:30～受付開始

・18:00～点鐘、例会

・18:10～演奏会

（ソプラノリサイタル）

・18:10～会長挨拶､乾杯

懇親会

・20:30～閉会

△藤田 恵梨子

アトラクション

◎ソプラノ歌手 藤田恵梨子および

ピアノ・バイオリン伴奏

◎ビンゴゲーム

◎サンタクロースによるプレゼント


